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omimissione gran opere
ji'La minoranza rimane

L 'i e i Falchi incassa i' i erei li. i M5S e,« i > di
dSANß NSTR me potrebbe operare concreta-

mente, come potrebbe incidere ef-
fettivamente. Quindi al momento
non posso dare un giudizio com-
piuto sulla proposta».

L' ICA risposta positiva per
ora dai banchi della minoranza ar-
riva da Maurizio Quercioli capo-
gruppo di Sesto Bene Comune
cui tutti hanno subito pensato co-
me il più probabile presidente del-
la commissione: «Ci sembra una
proposta interessante dice che
fra l'altro potrebbe essere realizza-

ta perché l'articolo 38 del re gola-
mento del consiglio comunale dà
la possibilità di costituire queste
commissioni speciali. Chiaramen-
te uno strumento come questo
avrebbe la possibilità solo di ap-
profondire il tema legato alle gran-
di opere e di dare un indirizzo
allamministrazione ma tutte le
decisioni rimarrebbero in carico
al sindaco e alla giunta. Per quan-
to ci riguarda siamo molto interes-
sati ma è chiaro che avrebbe sen-
so solo se al suo interno fossero
rappresentati tutti i gruppi politi-
ci».

A CO ISSIONE consilia
re speciale sulle grandi opere, in
ceneritore ed aeroporto, ma an
che sul progetto del parco della
Piana la cui presidenza dovrebbe
essere affidata ad un consigliere
che siede sui banchi dell'opposi-
zione. Proposta precisa quella lan
ciata dal sindaco Falchi durante il
consiglio comunale di insedia
mento che ha già ricevuto, duran-
te la seduta, il placet della maggio
ranza, attraverso gli interventi di
Jacopo Madau capogruppo di Si
nistra Italiana e di Andrea Guar
ducci di Per Sesto. Dopo il consi-
glio è invece arrivato il «no gra-
zie» di Lorenzo Zambini capo-
gruppo Pd che si è espresso chiara-
mente sull'inutilità, a suo parere,
di uno strumento del genere. Opi-
nione condivisa anche da Pietro
Cavallo capogruppo M5S che non
sembra apprezzare troppo l'idea:
«Siamo piuttosto scettici sulla pro-
posta dice anche perché l'am-
ministrazione comunale ha già
tutti gli strumenti per potersi con-
trapporre a queste opere. Quindi
una ulteriore commissione ri-
schia di essere superflua e anche
uno spreco di danaro pubblico.
Non capiamo che utilità potrebbe
avere uno strumento del genere:
secondo noi non aggiungerebbe
niente a quello che un Comune e
un sindaco può fare».
Non dice sì o no, per il momento,
Maria Tauriello capogruppo di
Forza Italia che, durante la cam-
pagna elettorale, ha più volte riba-
dito la sua contrarietà all'inceneri-
tore: «Abbiamo sentito solo quel-
lo che ha detto Falchi durante il
consiglio a proposito di questa
eventuale commissione ma prima
di esprimerci vorremmo capire
che funzioni potrebbe avere, da
chi dovrebbe essere formata, co-

II sindaco Falchi durante il discorso di insediamento durante il quae
ha anciato 'idea di una commissione speciae sulle Grandi Opere

í e parco detta Mana
«Perché l consglo
comunale non promuove
una commssone speciale
sulle due grandi opere e sul
parco della Piana?»: questa
la proposta avanzata dal
sindaco Falchi nel suo
discorso i nsediamento
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